

# Minsal descarta fallas en la decisión de levantar cuarentenas

**Críticas.** Esta semana distintos especialistas cuestionaron el avance a Fase 2 de diez comunas de la RM.

**Números.** Autoridades explicaron que los indicadores se consideran en su "conjunto" y no uno a uno.

## EL DETALLE

"Hoy no vino con blusa, sino con un beatle verde"

En la pauta sobre el covid el ministro Enrique Paris comentó que "la subsecretaria no anda con blusa hoy, tiene un beatle color verde, verde esperanza". Curiosa afirmación, pero al parecer no es el único que se ha detenido a observar las blusas de Daza. Hay una cuenta de Instagram llamada @blusas\_de\_paula\_daza. En ella comparten fotos del vestuario de la autoridad. Tiene casi 50 mil seguidores.

## Consuelo Rehbein C.

Esta semana una pregunta fue clave respecto al avance en el paso a paso: ¿Estaba la Región Metropolitana preparada? ¿Era un buen momento? A las 05:00 am de este jueves diez comunas de esta región dejaron atrás la cuarentena para avanzar en el paso a paso. No fue un proceso exento de polémicas. Distintos especialistas y académicos apuntaron a que el Ministerio de Salud no estaba respetando los indicadores necesarios para avanzar que ellos mismos habían impuesto.

La situación sería aún peor, porque según Rafael González, académico de la U. Mayor, "viene ocurriendo hace meses". Además dice que "las cifras respecto a camas no se consideran casi nunca".

¿Por qué no cobró relevancia antes? Centralismo. González dice que esto ocu-

rrió antes en Arica y Puerto Montt, por ejemplo. ¿Cuál es la respuesta del Ministerio? "Las cifras se abordan en su conjunto".

Durante la pauta covid de este jueves fue la subsecretaria Daza nuevamente la encargada de dar respuesta a la polémica pregunta. La



**Salir a comprar.** Un buen flujo de público se observó en el Costanera Center y otros malls. / AGENCIAUNO



**"Vemos el conjunto de indicadores para ir avanzando o retrocediendo"**

**PAULA DAZA**  
Subsecretaria de Salud

autoridad señaló que "lo primero que es importante decir es que vemos el conjunto de indicadores para ir avanzando

o retrocediendo".

"En ese sentido, efectivamente vemos la disponibilidad de camas UCI, la incidencia del número de casos, vemos también la positividad. Y también, por supuesto, como ha ido avanzando y el tiempo que llevan las comunas en las distintas etapas", dijo la subsecretaria.

Según Daza, "es importante decir que cada uno de estos indicadores tienen distintas aristas. Cuando estamos estudiando la incidencia y el número de casos es importante saber cuántos de estos casos vienen de búsqueda activa, si



son asintomáticos y cuántos de estos son por enfermedad que han acudido a centros asistenciales", enfatizó.

En esa línea, la autoridad apuntó a que hay otros indicadores positivos, pese a que otros no se cumplieron. ¿Cuáles? Puntualmente el aumento en número de camas UCI disponibles, y relacionado, la baja de internaciones de pacientes con covid a las mismas unidades UCI.

## VACUNACIÓN COVID 19

### PROCESO DE VACUNACIÓN MASIVA

#### TOTAL PAÍS

Total de personas con al menos una dosis

**8.052.578**

Total de personas con dos dosis

**6.569.794**

#### JORNADA 27 DE ABRIL

Total personas vacunadas 27-04 con primera dosis

**41.677**

Total personas vacunadas 27-04 con segunda dosis

**119.539**